



COMUNICADO DE PRENSA

KEVIN MAGNUSEN SE CONVIERTA EN INVERSOR Y SOCIO ESTRATÉGICO DE RACING UNLEASHED

Cham, Suiza | 20 de mayo de 2025. Racing Unleashed, empresa líder en experiencias digitales inmersivas de automovilismo, se complace en anunciar la incorporación del piloto Kevin Magnussen como inversor y socio estratégico. Con su espíritu competitivo sin concesiones y su amplia experiencia internacional en el automovilismo, Magnussen aporta una enorme credibilidad y un impulso adicional a las ambiciones globales de Racing Unleashed.

VISIÓN COMÚN DE LA EXCELENCIA EN EL DEPORTE DE MOTOR

Esta asociación encarna una sólida alianza entre uno de los proveedores de automovilismo más avanzados y un piloto que ha competido con éxito al más alto nivel internacional, desde la Fórmula 1 hasta el Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA. Como inversor y socio estratégico, el compromiso de Magnussen subraya su clara convicción en la visión de la empresa: convertir el automovilismo en una experiencia accesible, inclusiva y tecnológicamente avanzada para un público mundial.

«Racing Unleashed da un paso valiente: lleva la intensidad y la emoción del automovilismo real a un entorno que puede ser experimentado por todas las personas, en cualquier parte del mundo», afirma Kevin Magnussen. «Comparto plenamente esta visión y estoy encantado de acompañar al equipo en su trayectoria de crecimiento, no solo como inversor, sino también como socio».

IMPULSO PARA LA EXPANSIÓN DE PRODUCTOS Y MARCAS

Magnussen participará activamente en diversas áreas de la empresa. Su experiencia en las carreras contribuirá de manera significativa al desarrollo de la próxima generación de simuladores y formatos de carreras virtuales en Racing Unleashed, y garantizará que la experiencia se mantenga firmemente anclada en el rendimiento real y autenticidad. También participará activamente en la estrategia de expansión internacional de Racing Unleashed, especialmente en la creación de nuevos salones de carreras en las principales ciudades de Europa, Norteamérica, Oriente Medio y Asia. Además, su presencia reforzará el reconocimiento de la marca Racing Unleashed en mercados clave y atraerá a una nueva generación de aficionados y pilotos noveles. Con su compromiso con la creación de comunidades y la promoción del talento, refuerza la posición de Racing Unleashed como plataforma en la que los pilotos de simulación pueden seguir desarrollándose, competir entre sí y, en perspectiva, dar el salto al automovilismo real.

ACELERACIÓN DEL CRECIMIENTO GLOBAL

Francisco Fernández, fundador y director ejecutivo de Racing Unleashed, explica:

„La decisión de Kevin de invertir en Racing Unleashed es una señal clara de nuestra visión a largo plazo. Su capacidad para moverse con soltura entre las carreras reales y las virtuales nos proporciona una ventaja decisiva. Su influencia no solo afectará a nuestros productos, sino también a nuestra marca, nuestros salones y nuestra comunidad. No se sienta en el asiento del copiloto, sino que ayuda activamente en la construcción.“

La asociación estratégica con Magnussen se produce en un momento en el que Racing Unleashed se encuentra en una fase de crecimiento dinámico y atrae cada vez más el interés de inversores con visión de futuro que reconocen el potencial global del automovilismo digital. Con un ecosistema totalmente integrado verticalmente, desde simuladores propios hasta formatos de deportes electrónicos y salas VIP, Racing Unleashed se posiciona como pionero de una nueva era del automovilismo digital. La incorporación de Magnussen refuerza considerablemente este posicionamiento y subraya el potencial a largo plazo.

ACERCA DE RACING UNLEASHED

Racing Unleashed se fundó en 2018 y tiene su sede en Cham (ZG), Suiza. La empresa está a la vanguardia de la transformación del automovilismo en un deporte global e integrador y se esfuerza por ofrecer a sus clientes experiencias de competición de primera clase. Con la ayuda de la tecnología de simuladores más avanzada, desarrollada y fabricada en Maranello (Italia), RacingUnleashed ofrece experiencias de carrera inmersivas a través de una red en expansión de salones de carreras de alta gama en grandes ciudades de todo el mundo. La misión de la empresa es hacer que el automovilismo sea accesible para todos y en todas partes, fomentando una comunidad dinámica y creando oportunidades profesionales para pilotos emergentes a través de competitivas. Racing Unleashed conecta a una comunidad global de atletas de simulación de carreras y entusiastas del automovilismo con un entorno de carreras profesional, sostenible y seguro, y ofrece experiencias inolvidables que combinan la precisión técnica con un juego emocionante.

ACERCA DE KEVIN MAGNUSEN

Con 185 partenze in un decennio di carriera in Formula 1, Kevin Magnussen è uno dei piloti più esperti della sua generazione. Il danese è entrato nel McLaren Young Driver Programme all'età di 17 anni e ha debuttato in Formula 1 nel 2014, conquistando un podio alla sua prima gara nel Gran Premio d'Australia. Ex pilota di McLaren, Renault e Haas F1, attualmente gareggia per BMW M Motorsport nella classe regina del Campionato del Mondo Endurance FIA – Hypercar.

CONTACTO DE PRENSA

Racing Unleashed
Media Relations
c/o Brand Affairs AG
Lucas Mörgelin
racing-unleashed@brandaffairs.com

